





El Peinado Lazo le encanta a Nenuco Mechas Rosas para salir a pasear al parque los fines de semana. Y ahora que empieza el buen tiempo, es el momento perfecto para probarlo.

¿Te atreves?





Deja caer tu cabello y péinalo para que quede suelto. Después coge dos buenos mechones de pelo de los extremos.



Junta los mechones como si fueras hacer una coleta. Dobla la coleta por la parte superior para que sobresalga el pelo formando un círculo y sujétalo con un coletero o goma para el pelo.



Comprueba que el círculo de pelo ha quedado como tú quieres. Esta es la parte que convertiremos en un lazo. Si no te gusta, puedes retocarlo o volver a empezar.



Con las manos, separamos con cuidado el círculo en dos partes iguales. Verás que tu peinado empezará a coger forma de lazada.



Para que el lazo se mantenga deberemos usar varias horquillas. Intentaremos que cada lado quede lo más proporcionado posible. ¡Ya casi hemos acabado!



Ahora cogeremos pequeños mechones de la parte de abajo de la coleta y los pasaremos por el medio de la lazada como si la ataramos. Para que no se te deshaga podemos usar más horquillas.



Y ya puedes salir al parque a enseñarle a otras Modern Mamis cómo se hace este peinado tan divertido.









Nenuco Mechas Rosas sabe que es tiempo de celebraciones: comuniones, bodas, ferias... Por eso te trae uno de sus peinados favoritos:

El Peinado Corona.





Peina tu cabello para que quede bien liso y suelto.



Recoge todo el pelo en una coleta alta y sujétala con una goma elástica. Si no llevas flequillo puedes recoger todo el pelo.



Separa un buen mechón de pelo de la coleta sin deshacerla. Este mechón lo usaremos más adelante para hacer una trenza.



Envuelve el resto de la coleta para formar un moño que sujetaremos con una horquilla. ¡Puedes hacerte el moño como más te guste!



Haz una trenza con el mechón que dejamos suelto. De momento no hace falta que la sujetes con nada, pero ten cuidado de que no se deshaga.



Ahora solo queda enrollar la trenza alrededor del moño y usar otra horquilla para engancharla.



¡Ya estás lista para cualquier ocasión!





Recogido de trenzas

A veces a Nenuco Mechas Rosas le gusta divertirse y se inventa peinados muy originales.

¿Porqué elegir entre llevar trenzas o el pelo recogido si puedes llevar los dos a la vez?





Antes de empezar, cepíllate bien el pelo para separarlo en distintas partes.



Después tienes que hacerte tres trenzas: dos a los lados y una central. Las trenzas pueden ser como tú quieras pero intenta que sean parecidas entre ellas.



Ahora solo tienes que enrollar cada una de las trenzas y sujetarlas con horquillas. Si quieres que el peinado cambie, prueba a poner las trenzas laterales a distinta altura que la central.

¡Este peinado tan original queda siempre muy bien!









A Nenuco Mechas Rosas le encantan las coletas y las trenzas... ¡pero lo que más le gusta es llevarlas al mismo tiempo!

¿Te atreves tú también?





Como imaginas, tendrás que hacerte una coleta y una trenza, una a la derecha y otra a la izquierda. Para la coleta usaremos la parte superior del pelo y para la trenza la inferior.



A continuación tendremos que pasar la trenza alrededor de la coleta de forma que taparemos la goma elástica. No te preocupes si las dos partes se van hacia el centro, es lo normal.



¿Has visto que bien queda? Ahora puedes sujetarlo todo con horquillas pero para un peinado tan bonito te recomendamos que uses tu adorno favorito.

¿Habías llevado alguna vez una coletrenza? Ya ves que es muy sencilla de hacer.









¡Oh no! ¡Se ha hecho tarde y aún no estás lista!

No pasa nada, tranquila. Nenuco Mechas Rosas conoce un montón de trucos para ponerse guapa en un momento.













